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第２９５０回例会 ２０２４年 ９月 ２日（月）

・普通例会・理事会・誕生祝い

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ

ゲ ス ト

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督

会員 45人中 出席者 45人 出席率 100％

北村浩史（士別市産業フェア終了御礼）
菊地昭通（誕生祝い）

累計 101,000円

● 9月 2日(月) 普通例会・理事会

● 9月 9日(月) 普通例会

● 9月16日(月) 休会(法定休日：敬老の日)

● 9月23日(月) 休会(法定休日：秋分の日)

● 9月30日(月) 夜間例会

● 10月 7日(月)普通例会・理事会

● 10月14日(月) 休会(法定休日：スポーツの日)

● 10月21日(月) 普通例会

● 10月28日(月)夜間例会

■ [基本的教育と識字率向上月間・ロータリの友月間] ■ [経済と地域社会の発展月間・米山月間]

今日のプログラム

前回 （８月 ２６日） の記録 ・夜間例会・移動例会

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長
皆様こんばんは。お天気も何とか持ちまして、

本日はペコラキッチン様にての移動例会、大変楽

しみにしておりました。山下会員はもちろんのこ

と、スタッフの皆様には大変お世話になります。

どうぞ、よろしくお願い致します。

今日はお肉を目の前にあまり長くお話はできま

せんが、これまで士別ロータリークラブが長く寄

贈してきました『ロータリー文庫』の内容につい

てお話します。職業柄大変興味があり、あらため

て資料を取り寄せましたので、皆さんも機会があ

りましたら、是非ご覧下さい。

士別市の図書館にあります５５０冊もの『ロー

タリー文庫』には、日本昔話をはじめ、世界の名

作、創作絵本、科学や宇宙に環境問題等、幅広い

分野がどっさりでした。皆さんが幼少期に出会っ

たことのある本もあることでしょうし、お子様や

お孫さんに読んであげたことのある物もあるかと

存じます。私が幼稚園時代に大好きであった「ぐ

りとぐら」もありました。私の子どもの頃は、絵

本だけではなく両親や祖父母が、子どもを早く寝

かしつけるために、絵本の読み聞かせや素話をよ

くしてくれたものです。これらは、心を安定させ、

言語力、想像力が育まれると言いますが、スマー

トフォン時代の子どもたちにも『ロータリー文庫』

を通して、豊かなひとときがあることを心から望

むものです。

話はガラリと変わり、「お酒の好み」について

です。少し前の新聞記事になりますが、戦後の日

本人のお酒の消費の推移は、ほぼ１０年を周期に

流行が移り変わっているそうです。その順は、日

本酒→ウイスキー→ビール→焼酎→酎ハイ・ワイ

ンと、アルコール度数の強いお酒から徐々に弱い

お酒に好みが移り、女性にも飲みやすいおしゃれ

な雰囲気のお酒がシェアを着実に伸ばしていると

いうのが大まかな流れらしく、最近気軽に飲まれ

ているハイボールもその傾向だそうです。そろそ

ろまた、流行が変わってくるかと思います。“お

酒離れ”と言う言葉も聞きますが、飲む人飲まな

い人を問わず、夜間例会では、１日の労をねぎら

い、互いに楽しい親睦となりますよう、皆さまよ

ろしくお願い致します。そして、新入会員であり

ます宍戸さん、寺山さん、千葉さん（欠席）、長

らくお待たせ致しました。素敵な場所で歓迎会が

出来ますこと嬉しく思います。

それでは乾杯も兼ねて下さいとありましたので、

お飲み物の準備をいただきまして、「新入会員の

皆様、ご入会おめでとうございます！。そして、

私たちの活動がこれからも豊かに守られますこと

を心よりお祈り致しまして、乾杯！！」

新入会員から お礼の言葉頂きました。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 近井孝義 幹事
1.地区大会の登録を今日現在13名で行おうと思い

ます、追加・キャンセルも月末まで受け付けま
すのでよろしくお願いします。

2.本日の夜間例会は新入会員歓迎会も同時に行う
初めての企画です、いつもより少し時間を長く
設定していますので会員の皆さんの親睦を深め
てください。

3.本日は、会務報告の前に幹事報告を行い、谷会
長には乾杯を兼ねて会務報告をお願いしたいと
思います。

宍戸会員 寺山会員


